

MANIFIESTO IBERDOWN DE EXTREMADURA

Hoy estamos todos juntos. Hoy estamos de celebración. Hoy es nuestro aniversario, el Primer Aniversario de la Constitución de Iberdown de Extremadura y nosotros y nosotras nos sentimos felices. Felices porque nos escuchan, porque podemos expresarnos y decir lo que queremos, felices porque aquí aprendemos, enseñamos, nos divertimos y crecemos junto con nuestros amigos y amigas. Felices por ser y no sólo por estar.

Para nosotros y nosotras ha sido un año de cambios a los que nos hemos adaptado junto con nuestras familias y profesionales. Compartir ha sido la clave. El ingenio el mecanismo. La ayuda ha sido la fuerza. Y nosotros y nosotras la motivación para seguir juntos en el camino.

Hace frío, necesitamos calefacción. Estamos muy juntos, necesitamos espacio. El lugar, la temperatura, las dificultades nos unen para ser conscientes de lo que somos y de lo que podemos. Nos gusta salir a la calle, conocer gente, viajar en auto bus y desayunar tostadas. Nos gusta hacer lo que tú haces.

Por ello, queremos trabajar, vivir independientes, salir a discotecas y disfrutar de nuestros amigos y amigas como de la pareja. Queremos información. Sumar, restar, leer, es mucho más que eso. Queremos el día a día de la sociedad porque nosotros somos parte de ella. Queremos pensar y que respetéis nuestros pensamientos. Queremos decidir porque tenemos preferencias. Queremos ser y no sólo estar.

Hoy queremos deciros, queridas autoridades, queridos padres, queridas madres, queridos hermanos, queridos profesionales, queridos medios de comunicación y querida sociedad: "Que hoy por fin queremos ser autónomos, bajo vuestro paraguas. Queremos ser independientes, bajo vuestra supervisión. Queremos pensar, sentir, hacer, bajo vuestra ayuda. Queremos agradecer vuestro incondicional apoyo. Queremos transmitir por nosotros mismos vuestra fuerza".

Conocemos a los políticos y lo que ellos hacen. Respetamos su trabajo y nos gusta. Sabemos que nos acompañan porque oímos sus nombres. Queremos conoceros, contaros de cerca, poneros cara y voz. Nosotros y nosotras sabemos lo que queremos y podemos explicarlo con precisión. Tener paciencia y escucharnos, sólo necesitamos tiempo y actitud.

Queremos agradecerlos a vosotros, todos y todas los que hoy nos acompañáis, vuestro esfuerzo, cariño y rectitud. Vuestras palabras de aliento y perseverancia, vuestra lucha que es la nuestra, porque hoy queremos deciros con palabras que os vemos, os sentimos, os escuchamos. Gracias por aceptar nuestras diferencias pero hoy como cualquier otro día queremos ser uno más. Queremos ser y no sólo estar...